

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang dilakukan oleh penulis, dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Program Rumah Pangan Kita (RPK) BULOG Subdivisi Kediri sama halnya dengan RPK BULOG lainnya yakni adalah sebuah gagasan baru yang muncul atas kurang efektifnya program operasi pasar yang dirasakan oleh masyarakat, dimana program ini hanya dapat dilaksanakan pada waktu tertentu dan lokasi-lokasi tertentu, banyaknya masukan dari masyarakat mengenai kekurangan dari program operasi pasar inilah yang membuat BULOG berinovasi menciptakan program Rumah Pangan Kita. Program ini diharapkan mampu membantu pencapaian tujuan BULOG untuk menstabilkan harga pangan dengan cara penyediaan stok komoditas pangan lewat masyarakat.
2. Peranan program Rumah Pangan Kita dalam stabilisasi harga pangan adalah dengan menjaga pasokan kebutuhan pokok dimasyarakat dan penerapan Harga Eceran Tertinggi (HET) , dengan adanya program ini BULOG dapat menyalurkan komoditi pangan ke masyarakat dengan mudah, serta masyarakat juga mudah ditemukan dimana saja tanpa harus menunggu operasi pasar. Berdasarkan Indikator yang diterapkan, program ini dikatakan berhasil apabila mitra yang bergabung secara

aktif melakukan pembelian/*repeat order*, sedangkan dalam realisasi program RPK diperoleh kondisi dimana masih banyaknya sahabat RPK yang tidak aktif, namun harapan terlaksananya program ini masih bisa terwujud dengan semakin bertambahnya masyarakat untuk bergabung menjadi mitra RPK.

3. Pelaksanaan program Rumah Pangan Kita BULOG Subdivre Kediri yaitu dengan penerapan HET (Harga Eceran Tertinggi) dimana penetapan harganya dibuat dengan cara melakukan survey pasar terlebih dahulu, penetapan harga untuk komoditas beras dilakukan oleh BULOG subdivre secara langsung atau lebih fleksibel sedangkan nonberas penetapannya dari BULOG pusat. KK dengan masyarakat, dan menjaga keterjangkauan harga dengan membentuk jaringan distribusi yang luas dan tersebar.

Oleh karenanya perlu adanya monitoring dan perbaikan struktur kerja dan dibutuhkan banyak lagi strategi-strategi yang membangun demi terlaksananya tujuan secara sempurna sesuai yang dicita-citakan semua pihak. Dan memang sudah sepatutnya hal tersebut selaras dengan anjuran Islam bahwa pemerintah melalui BULOG harus menjadi pihak yang ikut berperan membantu masyarakatnya untuk menuju kondisi perekonomian yang lebih baik lagi

B. Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian BULOG Subdivre Kediri terkait dengan peranannya dalam stabilisasi harga, maka berusaha memberikan saran agar menjadi pertimbangan berbagai pihak-pihak. Beberapa saran tersebut adalah :

1. Perlunya evaluasi mengenai kinerja BULOG untuk mengembangkan program ini, seperti kecukup jumlah anggota pelaksana program. Serta ketegasan dalam pembatasan masa berlaku menjadi anggota RPK
2. Perlunya strategi untuk menstimulus agar program RPK menjadi lebih aktif berperan dalam stabilisasi harga pangan dan sosialisasi kepada sahabat yang direkrut untuk memberi pemahaman peran mereka yang bukan semata-mata hanya untuk menjualkan barang saja melainkan ada tujuan lain untuk menjaga keterjangkauan harga di masyarakat. Jadi mereka dapat lebih mengetahui perannya dalam program ini sangatlah besar.